

PlantaDoce.

Público

Andalucía pone en marcha unas nuevas urgencias en el Centro de Salud Bulevar tras invertir un millón

Este nuevo servicio atenderá a más de 120.000 personas tanto de esta ciudad, como de La Guardia de Jaén y Fuerte de Rey.

PlantaDoce
14 may 2021 - 16:40



Andalucía reactiva la sanidad en Jaén. El presidente de la Junta, Juanma Moreno, ha inaugurado este viernes el servicio de urgencia de atención primaria y radiodiagnóstico y detección de cáncer de mama del **Centro de Salud Bulevar**, en

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/andalucia-pone-en-marcha-unas-nuevas-urgencias-en-el-centro-de-salud-bulevar-tras-invertir-un-millon>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Jaén, tras una inversión de casi un millón de euros en obra y equipamiento.

Este nuevo servicio atenderá a más de 120.000 personas tanto de esta ciudad, como de La Guardia de Jaén y Fuerte de Rey, según ha precisado Moreno en un acto que también ha contado, entre otros, con el alcalde de la capital, Julio Millán.

En su intervención, Moreno ha valorado que se cumple con el compromiso adquirido con los vecinos que llevan años reclamando un recurso que ya es una realidad. Y ello gracias a una actuación del Servicio Andaluz de Salud (SAS) que, “con este Gobierno y en la mitad de tiempo, habrá el doble que en los ocho años anteriores” con un total de mil millones de euros de 2019 a 2022 frente a los **484 millones de euros que se invirtieron entre 2011 y 2018**, según declaraciones recogidas por *Europa Press*.

“La inversión en Jaén ha sido el doble que el mejor año de inversiones de la última década”, destaca Juanma Moreno

En el caso de la provincia de Jaén, Moreno ha resaltado que “la inversión ha sido el doble que el mejor año de inversiones de la última década”, con más de 19 millones de euros para inversiones sanitarias el año pasado. Una cifra que va a aumentar, ya que entre 2021 y 2022 “superará los 75 millones de euros”, añade.

Al respecto, ha señalado el “sinfín” de actuaciones que requiere el territorio jiennense y ha aludido a algunas de las que se están llevando a cabo, como las reformas en los hospitales de Jaén, Úbeda o Linares o la creación de una nueva base del 061 en Úbeda.

También ha valorado las inversiones en centros de atención primaria de 25 municipios de menos de 5.000 habitantes, como el nuevo Centro de Salud que se inauguró hace unos meses en Jimena.